
1 底层逻辑：鉴于当前的加密市场行情低迷，伴随其他风险问题，同时也代表

了金融之间的冲突，对运营和监管是一件很复杂的事情。 

任何事情之前的初衷很重要，是想让它升值还是想聚集用户，还是想赚钱，还

是想创新亦或者其他想法。 

2 代币数量：如果按照优胜劣汰模式，尽管只有前几种币种始终保持水平，但

那不是一个【开始】 

因为每个人都或多或少的拥有比特，以太，而香港却是【刚开放】这不在一个

平衡关系。 

3 本体代币，如果香港不设立一个自己的专属代币，那很快会被零散人群耗费

掉自己的纸币+资源 

4 如果默认比特，以太等方式运行，到后面几十种几百种代币，那这种模式会

像交易所一样不断慢慢变低（所有代币的价格+价值） 

5 新鲜力量和思维都集中在香港（甚至钱）会冲击和导致本土的物价丶房价上

涨，对于本土年轻人在土地面积很小的地方不利。 

6 如果想让所有年轻人能够同样致富，需要使人人相信的，低廉的代币得到一

个质量的飞跃（因为 WEB2 是交易所类型的慢速下跌趋势，WEB3 是飞速暴涨

趋势，同时也是飞速暴跌趋势，如果暴跌而拉盘，损失的不仅仅是自身，还有

其他人。） 

7 我理解的代币是融入到人们日常生活里，并进行分类分级式使用（因为现在

年轻人思想已经超越 WEB3 了。） 

8 退出机制，初期需要有一个合理分配机制，进行精准确定，防止大量盈利的

团体公司集团继续霸占市场，做到合理溢出。为后面的年轻人做好合理的表率

作用。 

9 作为一个非香港人，不知道建议是否合适，谢谢。 

 


